

**Gelungene Ausstellung: Borislav Petranov, Wolfgang Peterl, GR Ernst Woller, Christine A. Eichinger, Werner Killian und Christian Eichinger.**

Foto: privat

## **Drei Korneuburger Künstler vereint**

KORNEUBURG/WIEN (red). Früher waren sie beruflich vereint, nun sind sie es künstlerisch: Christine A. und Christian Eichinger sowie Wolfgang Peterl präsentierten sich bei einer gemeinsamen Ausstellung in Wien. Unter dem Titel „Begegnungen“ zeigten sie im Bulgarischen Kulturinstitut Haus Wittgenstein ihre neuesten Werke.

Von Christine A. Eichinger sah man Büsten und Hausskulpturen, vielfach verbunden mit originellen Wortspielereien.

Christian Eichinger beeindruckte mit farbenfrohen Akten und neuen Techniken bei seinen Ölbildern.

Wolfgang Peterl zeigte Acrylbilder mit seinen für ihn typischen langgestreckten Menschen in ihren vielfältigen Beziehungen zueinander.

Als Hausherr begrüßte Botschaftsrat Borislav Petranov. Eröffnet wurde der Event vom Vorsitzenden des Gemeinderatsausschusses für Kultur und Wissenschaft in Wien, Ernst Woller. Die Laudatio auf die KünstlerInnen hielt der kunst sinnige Korneuburger Notar Werner Killian. Im eindrucksvollen Ambiente des Jugendstilhauses kamen die knapp 100 Exponate glänzend zur Geltung.